

ANÁLISIS DE REGRESIÓN LOGÍSTICA DEL SOBREPESO EN INFANTES.

Ruth Herlinda Carreón Flores¹, Fernando Velasco Luna¹, Victor Hugo Vazquez Guevara¹ y Francisco Solano Tajonar Sanabria¹

1 Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. carreonruth@gmail.com

Los problemas de alimentación en la infancia repercuten a lo largo de la vida, uno de tales problema es la alimentación la cual en ocasiones se ve reflejada en el sobrepeso de los infantes. El peso en los infantes es un problema a nivel mundial. En este trabajo se lleva a cabo un análisis de regresión logística de infantes considerando como variable respuesta la probabilidad de presentar sobrepeso, se tomaron como variables explicatorias la edad del infante, el nivel socio económico, el género, hábitos alimenticios, entre otras. Los resultados muestran que el género entre otras variables influye en la probabilidad de presentar sobrepeso.